

# Regierungsratsbeschluss

vom 27. September 2022

Nr. 2022/1478

## Galerie Löiegruebe, v.d. Daniel Eymann, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Ausstellung mit Videoinstallation von Andrea Nottaris

---

### 1. Erwägungen

Die Galerie Löiegruebe, v.d. Daniel Eymann, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Ausstellung mit Videoinstallation von Andrea Nottaris in der Galerie Löiegruebe in Solothurn. Andrea Nottaris arbeitet interdisziplinär und multimedial in der bildenden und angewandten Kunst, der Kunst am Bau, mit Fotografie und Film. Für ihre Werke recherchiert, sucht und findet sie Zusammenhänge – passend zum Ort und seiner Geschichte. Sie durchmischt, überlagert und schafft neue Verbindungen. Es ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 2'400.00 budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Galerie Löiegruebe, v.d. Daniel Eymann, Solothurn, ist an die Ausstellung mit Videoinstallation von Andrea Nottaris ein Projektbeitrag von Fr. 800.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist in geeigneter Form mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [sokultur.ch](http://sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83588) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds cle/010794  
 Amt für Kultur und Sport (10)  
 Galerie Löiegruebe, Daniel Eymann, Löwengasse 10, 4500 Solothurn